

DECES-

Joséphine Monette, épouse de Gédéon D'Acoust, âgée de 90 ans et 7 mois. Née à St. Polycarpe, Québec, elle était à Field depuis la venue de M. le Curé. Quatre enfants déplorent sa mort : Notre Curé à Field depuis 35 ans, un autre fils Marchand à St. Polycarpe, une fille, Imelda, qui a toujours vécu avec elle, et enfin un autre garçon à Holtvre, Ontario.

REMERCIEMENTS-

Monsieur le Curé nous prie d'adresser ses remerciements à tous ceux qui lui ont manifesté tant de sympathies à l'occasion de la double épreuve qu'il doit traverser.

Il remercie également tous ceux qui lui ont offert leur service pour les travaux préparatoires à la reconstruction de l'Eglise. Au moment propice, il lancera un appel à toutes les âmes de bonne volonté. Nous pouvons l'assurer d'avance que tous ceux qui seront libres s'empresseront de prêter leur concours.

CONSEIL LACORDAIRE ET JEANNE D'ARC POUR L'ANNEE 1954

PRESIDENT- M. Raymond Roy, LACORDAIRE
Mme Lorenzo Murphy, JEANNE D'ARC

VICE-PRESIDENT-
M. Ferdinand Serré, LACORDAIRE
Mme Adolphe Fillion, JEANNE D'ARC

SECRETAIRE-
M. Claude Courchesne, LACORDAIRE

TRESORIER-
M. Marcel Savage, LACORDAIRE
Mme Lionel Savage, JEANNE D'ARC

CONSEILLERS-
M. Elzéar Taillefer, LACORDAIRE
M. Joseph Quenneville, "
M. Fernand Larocque, "
M. Lionel Savage, "
Mme Hector Leduc, JEANNE D'ARC
Mme Joseph Quenneville, "
Mlle Alice Robitaille, "
Mlle Rhéa Courchesne, "

CONSEIL DU CANTON DE FIELD POUR 1954

M. Lorenzo Murphy, REEVE
M. Gérard Leblanc, Conseiller
M. Henri Lavoie, "
M. Irené Quenneville, "
M. Arthur Courchesne, "

DEVINETTE -

En Hollande, un homme de 66 ans épousa il y a deux ans une jeune fille de 18 ans. Le fils du premier lit du nouveau mari, âgé de 42 ans épousa en janvier 1936 la mère de la jeune mariée âgée de 43 ans. Par suite de ce double mariage, le jeune marié de 42 ans devint le beau-père de son propre père, et son fils, qui vient de naître devient à la fois son fils et, en quelque sorte, son arrière petit-fils, du fait qu'il est le petit-fils de celui qui est non seulement son père, mais aussi le beau-fils de son père ! Quel est le résultat de toutes ces complications? (Réponse au prochain No. du Courrier)

ASSEMBLEE- CAISSE POPULAIRE-

Dimanche, le 24 janvier la Caisse Populaire de Field avait son assemblée annuelle. Il y eu Rapport des Comités et le rapport financier lu par le Gérant, ainsi que les élections. Les nouveaux membres élus sur le comité d'administration sont: MM. Roger Lafond et Jos. Quenneville, réélus pour un autre terme, Edmond Robidas et François Larcher. Les sept officiers de l'administration pour l'année 1954 sont: MM. Irené Quenneville, Victor Vézina, Hormidas Ranger, Roger Lafond, Jos. Quenneville, Edmond Robidas et François Larcher.

Sur le comité de Crédit: MM. Raymond Roy a été réélu et les trois officiers sont: MM. Donat Lafond, Georges Desjardins et Raymond Roy.

Sur le comité de surveillance: M. Gérard Leblanc a été réélu. Les officiers de ce comité sont: MM. Lorenzo Murphy, Lionel Beaudin et Gérard Leblanc.

Notre Caisse avait un beau rapport financier. Elle va de l'avant. Alors, tous ensemble co-opérons pour notre Caisse et nous en serons fiers.

ASSEMBLEE- UNITE ADMINISTRATIVE-

Le 30 décembre 1953 avait lieu l'Assemblée annuelle de l'Unité Administrative de Field 1, 2, 4 et Gibbons No. 1. Il y avait environ 25 à 30 contribuables de présents seulement. La majorité des contribuables devraient se faire un devoir d'assister à des assemblées de ce genre, ainsi que les nominations au conseil, etc.

A l'assemblée on nous a lu le rapport financier. On a pu alors constater que la fondation d'une Unité Administrative a été à l'avantage de toutes les écoles qui y font partie. Aux nominations M. Rosario Paquet sortait de charge, mais il a été réélu pour un terme de trois ans. Il nous ont parlé de leur nouvelle école qu'ils vont bâtir à l'été, comprenant 4 nouvelles classes. Le Courrier offre ses félicitations aux membres de la Commission pour le travail qu'ils ont accompli depuis la fondation de l'Unité, et nous leur souhaitons bonne chance pour l'année qui commence et qui va être très chargée à cause de la nouvelle construction.

NAISSANCES EN DECEMBRE

Une Fille est née à:
M. et Mme Marcel Vézina
M. et Mme Georges Vallières
M. et Mme Lionel Brazeau
M. et Mme Robert Carrière (Liette Brun)

Un Fils est né à:
M. et Mme Wilfrid Paquette

NAISSANCES EN JANVIER '54

Une Fille est né à:
M. et Mme Albert Paquette
Un Garçon est né à:
M. et Mme Ferdinand Serré
M. et Mme Woodrow Major

"Quand une femme vous dit son âge, il est bon d'écarquiller les yeux, mais sans froncer les sourcils!!!"